

## **1000 personnes à l'exposition de Roland Palmaerts**

L'exposition des aquarelles de Roland Palmaerts a connu un succès formidable si l'on peut en juger ainsi par le millier de personnes qui se sont déplacées durant ces trois jours afin de venir admirer les œuvres récentes de cet artiste.

Il faut dire qu'un cadre aussi chaleureux que le Vieux Presbytère dont la réputation n'est plus à faire, a joué son rôle d'écrin en présentant les aquarelles de ce peintre dont la renommée s'étend au déjà de nos frontières. Roland Palmaerts sera en effet l'invité d'honneur le 20 décembre prochain, à Bruxelles, lors d'une exposition patronnée par le ministre de la culture beige.

L'impression générale de cette exposition est que chacun, j'en suis certaine, y aura trouvé son petit coin de rêve transmis par la diversité des sujets. Que ce soit dans la précision d'une nature morte, oh combine difficile à exécuter à l'aquarelle, dans l'originalité du format ou de la composition d'un paysage, l'artiste a su faire passer ses émotions et sa vision personnelle empreinte de sensibilité et d'audace.

L'heureux gagnant du tirage d'une photoglyptographie intitulée ' Amour naissant au soleil couchant' est un résident le Saint-Bruno, M. Laurent Despins.

Le Journal de Saint-Bruno  
25 Novembre 1986